

## ABSTRAK

**Wina Destriani:** Etos Kerja Dikalangan Jemaat Gereja Bethel Indonesia

(Penelitian Di Gereja Bethel Indonesia, Cigugur Kuningan Jawa Barat)

Skripsi ini membahas mengenai pemahaman dan aktualisasi diri jemaat dalam kegiatan sehari-hari dikalangan Jemaat Gereja Bethel Indonesia yang dilakukan di GBI Cigugur Kuningan Jawa Barat.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana pemahaman pekerja dan Jemaat GBI terhadap etos kerja yang mereka aplikasikan di dunia kerja, serta mengetahui apakah bagi mereka bekerja adalah memperkaya diri atau untuk ibadah kepada Tuhan (Askese Duniawi).

Metode untuk menganalisa data yang dilakukan dalam penelitian ini menggunakan jenis kualitatif dengan pola pemikiran induktif. Data yang disajikan dalam bentuk deskriptif. Adapun sampel penelitian Pengurus Gereja Bethel Indonesia, Jemaat GBI serta Pekerja yang dipilih secara random Gereja Bethel Indonesia Cigugur Kuningan Jawa Barat.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pemahaman etos kerja pada Jemaat Gereja Bethel Indonesia menunjukkan bahwa bekerja bukan hanya sekedar mencari sebuah kekayaan namun sebagai pelayanan kepada Tuhan untuk persiapan kelak di akhirat. Etos kerja juga terdapat dalam Alkitab yang menyatakan bahwa manusia adalah makhluk yang memang membutuhkan pemenuhan dalam hidupnya salah satu contohnya adalah bekerja, sebagai Jemaat yang taat mereka tahu bekerja yang baik adalah mereka yang memiliki sikap bertanggung jawab, hemat, ulet, dan memiliki semangat. Gereja juga mengajarkan bahwa kerja yang baik adalah mereka yang menggantungkan segala urusannya kepada Tuhan sebagai penentu hasil. Namun penentu keberhasilan sebenarnya dikembalikan lagi kepada mereka yang menjalankan apakah mereka akan taat kepada ajaran atau mereka hanya mendengarkan saja ajaran-ajaran dari Gereja dan alkitab tanpa mengaplikasikannya. Adanya keberhasilan adalah atas capaian manusia itu sendiri.

UNIVERSITAS ISLAM NEGERI  
SUNAN GUNUNG DJATI  
BANDUNG

**Kata Kunci:** *Pemahaman Agama, Etos kerja, Aktualisasi diri*